MARTIRIO Y CHANO DOMÍNGUEZ «A BOLA DE NIEVE»

Jueves, 22 de octubre | Teatro Bretón | 20:30 h.

Martirio (voz), Chano Domínguez (piano)



Hace ya 20 años que Martirio deslumbró al mundo junto al gran pianista gaditano, Chano Domínguez, con su reinterpretación de las coplas clásicas con arreglos de jazz, abriendo un camino de fusión que luego siguieron otros muchos artistas y que ha dado lugar a un renacer de la copla.

Tras casi 15 años sin grabar nuevo material Martirio y Chano se juntan ahora para recordar al pianista cubano Ignacio Villa «Bola de Nieve», talentoso y extraordinario intérprete, un icono en los países de habla hispana.

Ternura, pasión, desencantos amorosos, sin adornos ni purpurina, Martirio y Chano Domínguez van combinando las canciones más nostálgicas, con las más amorosas, las más populares con las más divertidas para llegar al fondo del alma con la voz y el piano. Muy teatral. Muy jazz y muy flamenco.

«Material intenso, digno de ser vendido exclusivamente en farmacias» Diego A. Manrique, *El País*.